



(第75回入学式式)

本年度の学校教育目標

夢や目標に向かって、自ら考え、共に伸びる生徒の育成

お子様の進級、ご入学誠におめでとうございます。令和3年度がスタートしました。本年度もこれまで同様に、ご理解とご支援よろしくをお願いいたします。

さて、新型コロナウイルス感染症対策により様々な制限がある中、生徒達は楽しい学校生活を送っています。先日は授業参観・PTA総会、家庭訪問と、大変お世話になりました。コロナ禍が続く、まだまだ先行きが見えないところですが、今年度、次の4点を重点として学校経営・運営を行ってまいります。

- 1 「学力向上の基盤となる親和的な学級・学年経営に努める」
- 2 「互いのよさに気付き、認め合う豊かな心を育み、自己有用感や人権意識の涵養に努める」
- 3 「自ら考え、判断する自主性・自律性とたくましい心身の育成に努める」
- 4 「校内外の教育資源の活用や情報提供により、地域に開かれた学校づくりに努める」

新年度にあたり、本校職員全員が、大切なお子様の健全な成長に対して心一つに全力で取り組んで行く決意しております。お気づきの点やご要望・ご意見などがございました折には、ご遠慮なく学校までご連絡いただければ幸いです。

新入生139名を迎えました！

4月8日(木)に139名の新入生が入学しました。在校生や来賓の皆様がいない中での式となりましたが、これからの中学校生活に対して期待が高まります。今年度は、1年生139名、2年生163名、3年生163名の全生徒数465名でスタートしました。生徒は、様々な目標や抱負をもって新年度を迎えたことと思います。一人一人の志の達成実現に向けて支援していきたく思います。保護者の皆様も、お子様への応援よろしくをお願いいたします。

新型コロナウイルス感染症対策をしっかりと！！

まだまだが新型コロナウイルス感染関連のニュースでもちきりの昨今、本県でも毎日のように、新たな感染者が出ています。本来ですと、今週末からは大型連休が始まり、日本中が活気のある1週間になるはずですが、今年も不要不急の外出を控え、自粛に努めなければなりません。もう一度ご家庭でもご確認をお願いします。例年ですと、交通事故や水の事故が出始める時期です。この点につきましても、ご指導をお願いします。「今できることは何か、やるべきことは何か」をよく考えて、毎日の生活を送っていきましょう。

ゴールデンウィークが始まります！

今年のゴールデンウィークは、明日、29日の昭和の日から始まり、その後の5連休、そして3連休と続きます。連休前に学校でも指導いたしますが、生活のリズムを崩さないとともに、自転車に乗る際には必ずヘルメットを着用するなど、交通事故に十分に気を付けて生活するよう、ご家庭でもご協力をお願いいたします。

本年度の本校職員を紹介します

すでに文書でもお知らせしましたが、令和2年度末並びに3年度始めの人事異動により、10名の職員が転退職し、12名の職員が新たに転入しました。今後とも温かいご支援とご協力をよろしくをお願いいたします。また、本年度の本校スタッフについて以下にご紹介いたします。



組\年	1 年		2 年		3 年		
学年主任	竹之内 敦 (技術)		春山 貴子 (理科)		伊師 寿子 (国語)		
1組	田那辺 暁子 (音楽)		宇佐美 翔 (国語)		千賀 智之 (数学)		
2組	山野 雄志 (保健体育)		阿久津 彩夏 (家庭)		柴田 皇 (美術)		
3組	湯浅 英起 (英語)		小沼 慶太郎 (数学)		市村 鮎実 (英語)		
4組	重藤 恵 (国語)		菅原 悠子 (英語)		會田 雄人 (社会)		
5組	*****		埜口 篤 (保健体育)		酒井 基美 (理科)		
学年所属	佐藤 友則 (数学)		鈴木 千鶴子 (特支・9組)		鈴木 真由美 (特支・6組)		
	宇野 杏子 (特支・8組)		五月女尚子 (英語)		佐野 智美 (特支・7組)		
	稲野辺 滋 (理科)		江橋 正男 (社会)		岩田 唯花 (保健体育)		
校長	豊田 敬慈	研究主任	酒井 基美	絆ホーター	熊谷 萌	調理員	金川久美子
教頭	梅原 英明	栄養教諭	杉山 紀子	スクール・ウォーカー	小橋 澄江	調理員	笹島 夏喜
教務主任	吉井 敬典	養護教諭	林 晶子	スクールカウンセラー	野崎 靖子	調理員	小瀧 栄勇子
生徒指導主事	木野内正樹	事務主任	小林 洋子	校務員	山根 裕二	調理員	平戸 祐子
進路指導主事	嶋崎 光男	A E T	ザッカーリー・マニョン	調理員	飛田 広美	調理員	黒沢 玲子
保健主事	林 晶子	絆ホーター	金澤 国信	調理員	永井 純子	調理員	木村 由香里

